



Presseeinladung

Dienstag, 20. September 2011



Der gemeinsame Schulweg mit anderen Kindern ist wichtig für die soziale Entwicklung und Fitness. Weniger Autofahrten sind gut für's Klima. Darum starten am 22.09.2011, dem europaweiten autofreien Tag, an den Grundschulen Gottfried-Keller-Straße und Pellwormstraße die Aktionstage zur bundesweiten einwöchigen Kampagne „Zu Fuß zur Schule“. Zum

Präsentationsnachmittag zur Kampagne „Zu-Fuß-zur-Schule“ - eine Aktion zur europaweiten Woche der Mobilität -

lädt die Stadt Norderstedt Sie herzlich ein in die

**Aula der Grundschule Gottfried-Keller-Straße, Sandweg 39 b
am Freitag, 30.09.2010, von 16.00 – 17.00 Uhr.**

Ab 15.30 Uhr stehen Ihnen die Schulleiterin Frau Krentscher und ihre Kolleginnen und Kollegen für nähere Informationen im Elternsprechzimmer zur Verfügung.

Seit 2007 richten der Verkehrsclub Deutschland e. V. und das Deutsche Kinderhilfswerk e. V. die Kampagne in der Zeit vom 22. bis 30. September bundesweit aus. Ziel ist es, Kinder in die Lage zu versetzen und dabei zu unterstützen, den Weg zur Schule selbstständig zu bewältigen und nicht auf das „Elterntaxi“ angewiesen zu sein. In diesem Jahr findet die Kampagne erstmalig auch an Norderstedter Grundschulen statt. Dabei werden alle Klassen an den beiden Schulen eingebunden.

Lassen Sie sich überraschen von der Vielfalt und Kreativität, mit der sich die Kinder während der Kampagnenwoche dem Thema „Zu-Fuß-zur-Schule“ genähert haben und erleben Sie mit Auge und Ohr, was sich hinter Stichworten wie Bannmeile, Schulwegdiagramm, Lautbildmemory und Laufbus verbirgt.

Was sich Schüler/-innen bundesweit bislang alles ausgedacht haben, können Sie jetzt schon bewundern unter www.zu-fuss-zur-schule.de.

Ansprechpartnerin:

Birgit Farnsteiner
Fachbereich Umwelt
Tel.: 040 / 535 95 363
Birgit.Farnsteiner@Norderstedt.de

Pressestelle der Stadt Norderstedt
Rathausallee 50
22 846 Norderstedt
Tel.: 040/535 95 300
presse@norderstedt.de



Connecting cities
Building successes

